



La responsabilidad patrimonial de la Administración y su relación con los estándares de calidad de los servicios públicos [

Caraza Cristín, María del Mar

Instituto Nacional de Administración Pública,
2016

Monografía

Desde la clásica formulación de Hauriou, la responsabilidad administrativa constituye, junto con el contencioso-administrativo, uno de los pilares del Derecho Administrativo, concebido este como un Derecho garantizador que protege al individuo frente a los daños que las Administraciones Públicas puedan causarle como consecuencia de su actividad

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTgzOTcwOTg>

Título: La responsabilidad patrimonial de la Administración y su relación con los estándares de calidad de los servicios públicos [Recurso electrónico] María del Mar Caraza Cristín ; prólogo, Francisco López Menudo

Edición: 1a ed

Editorial: Madrid Instituto Nacional de Administración Pública 2016

Descripción física: 381 p. 24 cm

Mención de serie: Monografías

Copyright/Depósito Legal: M 23593-2016

ISBN: 978-84-7351-534-4 978-84-7351-535-1 (formato electrónico)

Materia: Responsabilidad administrativa- España Administración pública- Control de calidad- España Administración pública- Calidad- España Administrative responsibility- Spain Public administration- Standards- Spain Public administration- Quality Control- Spain

Autores: López Menudo, Francisco, pr

Entidades: Instituto Nacional de Administración Pública (España)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es